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                        A tutte le Casse     

      Edili/Edilcasse 

 

                             e, p.c.  ai componenti il  

      Consiglio di Amministrazione  

      della CNCE  

      

        Loro sediLoro sediLoro sediLoro sedi    

    

    

    

Comunicazione n.Comunicazione n.Comunicazione n.Comunicazione n. 772 772 772 772    

    

Oggetto: trasmissione nota Commissione EEBBOggetto: trasmissione nota Commissione EEBBOggetto: trasmissione nota Commissione EEBBOggetto: trasmissione nota Commissione EEBB    

    

 Si allega la nota pervenuta alla CNCE dalla Commissione Paritetica Permanente 

Intercontrattuale Enti Bilaterali in tema di piani di rientro e riallineamento (0,75%), 

inerente le valutazioni conseguenti alla pandemia, per le determinazioni del caso.  

 

 Rimanendo a disposizione si inviano cordiali saluti. 
 

 

 

 Il vicepresidente  Il Presidente 

Antonio Di Franco  Carlo Trestini 
 

 

 

 

 

 

 

Allegato: 1 

 



COMMISSIONE PARITETICA PERMANENTE INTERCONTRATTUALE ENTI BILATERALI 

Roma, 15 aprile  2020 

 

Alle Casse Edili e Edilcasse  
 
Alle Scuole Edili, CPT, Enti Unificati formazione e sicurezza  
 

Alla Commissione paritetica permanente intercontrattuale Enti Bilaterali, sono pervenute numerose 

richieste di temporanea deroga all’applicazione delle percentuali massime stabilite nei contratti 

collettivi nazionali di lavoro per le spese di gestione, comprensive del costo del personale. 

 

Qualora, in relazione all’emergenza Covid, fossero mutate le condizioni per il raggiungimento dei 

parametri indicati, si chiede agli Enti che hanno inviato tali richieste, di far pervenire alla 

Commissione EE.BB. eventuali integrazioni e/o nuovi piani di rientro. 

 

Per quanto riguarda, invece, gli Enti che non hanno avanzato richiesta di deroga, evidentemente in 

quanto le spese di gestione rientravano già nei limiti dettati dai contratti collettivi di riferimento, si 

chiede, sempre a seguito della situazione venutasi a creare per la pandemia, di valutare l’ipotesi di 

comunicare l’eventuale necessità di proporre richiesta di deroga, con piano di rientro 

 

In attesa di un cortese riscontro entro il prossimo 30 aprile, si ringrazia per la collaborazione e si 

porgono i migliori saluti. 

 

 

               I COORDINATORI 

 

Francesco Sannino 

 

 

 

 

 


